



VfB Oberndorf 1921 e.V.

VfB Oberndorf 1921 e.V.

Ihr Ansprechpartner: **Manuel Sachs**
Spelausschuss-
Vorsitzender

An alle Mitglieder
des VfB Oberndorf

Homepage: www.vfb-oberndorf.de

Datum: **01.02.2025**

Sportlicher Bericht zur 1. Mannschaft / Gruppenliga Frankfurt Ost

Die Gruppenliga ist ein Haifischbecken...

Auch in der Saison 2023/2024 musste man wieder fleißig Punkte sammeln, um nichts mit dem Abstieg zu tun zu haben. Am Ende der Runde belegten wir einen guten 10. Platz in dieser sehr schweren Liga.

Wie bereits in der letzten Jahreshauptversammlung bekannt gegeben, gab es zur neuen Runde einen Wechsel auf der Trainerbank.

Simon Mesina folgte auf Jochen Maikranz.

Früher als normal startete man dann in die Vorbereitung zur neuen Runde.

Als erstes stand ein Arbeitseinsatz am Sportgelände auf dem Programm. Wir wollten uns für ein besonderes Vorbereitungshighlight rausputzen.

Am 25.06.2024 spielten wir mit Unterstützung aus Pfaffenhausen und Flörsbachtal unter dem Motto Oberndorf und Friends gegen den Regionalligisten Kickers Offenbach.

Mit diesem Spiel konnten wir viel Gutes für das Kinderhospiz Bärenherz tun. Am Ende des Tages konnten wir über 2.000 Euro spenden.

Ein toller Tag mit einer ordentlichen Kulisse, der so schnell nicht vergessen wird.

Wie in jedem Jahr gab es auch diverse personelle Veränderungen.

Mit Rene Hinkel, Niklas Hofacker und Jonas Behnsen gab es 3 Abgänge zu verzeichnen und mit Sebastian Sachs verabschiedete sich ein Spieler in den Fußball Ruhestand.

Neu im Kader konnten wir Mirel Ramic und Cay Mihal begrüßen. Zudem konnte man Dennis Fedotov und Mitja Hofacker als Neuzugänge bezeichnen. Beide kamen aus einer schweren Verletzung zurück ins Team. Zudem kam im Herbst Leon Bien wieder aus seiner Verletzung zurück auf den Platz.

Leider hatten wir sehr früh in der Runde wieder schwere Verletzungen zu verzeichnen.

Dennis Fedotov und Tim Lingenfelder mit einer sehr schweren Knieverletzung, Jonas Abersfelder mit einem Achillessehnenriss und Elias Korn mit anhaltenden Beschwerden konnten uns mit Ihrer Qualität leider nicht lange zur Verfügung stehen.

Wir wünschen Euch an dieser Stelle alles erdenklich Gute!



VfB Oberndorf 1921 e.V.

Sportlich starteten wir wie die Feuerwehr in die neue Runde. Als Tabellenführer fuhren wir nach Langen, bis es hier einen ersten kleinen Dämpfer gab.

Ein Spiel in der Hinrunde bleibt in den Köpfen. Das Derby in Bad Orb hatte einiges zu bieten... Felix Kania (eigentlich im Standby-Modus) half für den urlaubsverhinderten Mitja Hofacker im Kasten aus und erzielte in der Nachspielzeit den viel umjubelten Ausgleich zum 2:2 per Kopf.

Eine Hinrunde mit vielen Höhen und Tiefen gilt es zu verzeichnen und wir stellen fest, dass sich die Tore nicht von allein erzielen lassen.

Trotzdem sind wir mit der aktuellen Tabellensituation zufrieden und hoffen dies in der Rückrunde zu verfeinern und hier noch den einen oder anderen Platz nach oben gutzumachen.

Hierbei werden uns Edmond Hajdari und Moritz Goßmann leider nicht mehr unterstützen.

Beide haben den Verein im Winter verlassen.

Vielen Dank für Euer Engagement im Dress des VfB Oberndorf!

Neu im Kader ist ein alter Bekannter im Rabengrund. Dominik Stenger hat sich uns für die Rückrunde angeschlossen.

Da meine Zeit als Vorsitzender des Spielausschusses endet, möchte ich an dieser Stelle allen Spielern, den Trainern, dem Spielausschussteam, dem Vorstand und allen Unterstützern, welche mich über die Jahre als SpA-Vorsitzender begleitet haben, danke sagen.

„Vielen Dank“

Der Mannschaft wünsche ich eine verletzungsfreie Vorbereitung und Rückrunde mit vielen Erfolgen.

Ich wünsche allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern eine gute Zeit im Rabengrund und auf den fremden Plätzen mit gutem Fußball und vielen Siegen der Mannschaft. Wir freuen uns auf Eure Unterstützung!

Für den Spielausschuss

Manuel Sachs